

Der Selfie-Thron



red. Die Swiss Skills stehen kurz bevor: Vom 17. bis 21. September finden in Bern wiederum die Schweizer Berufsmeisterschaften statt. Auch Florist.ch ist vertreten. In der Halle 1.2 der Bernexpo kann den Kandidatinnen und Kandidaten während der Wettkämpfe über die Schultern geschaut und nebenbei ein blumiges Selfie gemacht werden. Der Thron steht bereit.

HANDEL

Tiefere Abgaben

red. Der Preisüberwacher des Bundes und Wordline, der weltweit führende Zahlungsabwickler (Acquirer), haben sich darauf geeinigt, die Gebühren für Zahlungen mit Debitkarten zu senken. Für Transaktionen mit Debitkarten im Wert von weniger als 15 Franken werden die Gebühren um 30 Basispunkte (0,3 %) gesenkt. Für Transaktionen mit Mastercard-Debitkarten wird eine Gebühr von 8 Rappen + 0,19 % (statt 8 Rappen + 0,49 %) erhoben, für Transaktionen mit den Visa-Debitkarten eine Gebühr von 10 Rappen + 0,65 % (statt 10 Rappen + 0,95 %). Die in der vorherigen Vereinbarung festgelegten Höchstgebühren von 2 CHF für die Mastercard Debitkarte und 3,50 für die Visa Debitkarte werden beibehalten. Mehr zum Thema Kartenzahlungen auf Seite 16.



COLLABORATION AVEC LES ÉCOLES-CLUBS

«Nous affinons le profil»

Les écoles-clubs Migros sont de retour avec leurs cours de floristique. Florist.ch relance avec elles la formation pour les personnes en reconversion. Le directeur général Thomas Meier s'exprime à ce sujet.



Beaucoup de fleuristes ont un rapport ambivalent avec Migros. Pourquoi Florist.ch collabore-t-il précisément avec elle pour la formation continue?

Thomas Meier: L'école-club est une entreprise indépendante et le plus grand fournisseur privé de formation en Suisse. Il faut distinguer le distributeur Migros et l'école-club. Les cours de floristique rencontrent depuis de nombreuses années un grand succès. Nous ne pouvons pas l'ignorer.

Qu'y a-t-il de nouveau dans la formation?

Nous affinons le profil du cours, qui constitue la base pour travailler dans une boutique de fleurs. Sur cette base, un diplôme CFC pourra à l'avenir être obtenu. Le cours n'est toutefois pas une base pour une activité indépendante. Pour cela, nous recommandons au minimum un BP.

Comment l'association soutient-elle les écoles-clubs?

Nous les soutenons comme auparavant sur le fond afin d'assurer une formation qualitative et pratique. Les écoles-clubs travaillent ainsi avec le nouveau «Matériel pédagogique national».

Il existe déjà une formation raccourcie avec l'apprentissage complémentaire. Pourquoi un programme supplémentaire pour les reconversions?

Le cours de l'école-club répond aux besoins des personnes en reconversion. L'apprentissage complémentaire raccourci est bien sûr également une option. Mais dans ce cas, on suit les modules interentreprises et les connaissances du secteur avec les apprenants jeunes dans la classe.

Dans la pratique, il manque certes des spécialistes, mais existe-t-il réellement dans le secteur une volonté de s'ouvrir aux reconversions pour adultes?

Nous constatons une volonté accrue de s'y ouvrir. Le nouveau cours de l'école-club a un profil clair, que nous souhaitons maintenant bien transmettre. À cette fin, une journée d'information aura lieu en janvier 2026.

Quand la formation en reconversion pour devenir fleuriste avec CFC sera-t-elle définitivement opérationnelle?

Cela prendra encore un ou deux ans. Actuellement, nous clarifions les conditions cadres fixées par l'Office fédéral. Une fois celles-ci définies, nous pourrions lancer l'appel pour le cours auprès des écoles potentielles. (rl)

Un sujet qui vous tient à cœur?

Contactez-nous:
044 751 81 86 /
redaktion@florist.ch

TRADUCTION AUTOMATIQUE

Cette traduction de l'article «Wir schärfen das Profil» de Fleuriste 9/2025 a été réalisée avec ChatGPT.